

Super-Tipp, 28.12.2012

Einweihung im Domizil Burgfeld

Das Domizil Burgfeld in Velbert-Nevigles hat den Umbau seines stationären Pflegebereichs abgeschlossen. Die Einrichtung für ältere Menschen investierte rund 1,8 Millionen Euro und modernisierte den Gebäudeteil „Waldhaus“ nach neuesten Standards. Den erfolgreichen Bauabschluss feierte das Domizil Anfang Dezember mit Bewohnern, Geschäftspartnern und Mitarbeitern. Bei der Feier gab Geschäftsführer Frank Behrend zudem die Umbenennung der Trägergesellschaft bekannt: Der Name „Domizil Wohnfühlen GmbH“ ist seit Kurzem beim Amtsgericht Wuppertal im Handelsregister eingetragen. Zuvor hieß die Gesellschaft „Innere Mission Neviges GmbH“.

„Eine schöne Umgebung ist

wichtig für die Lebensqualität. Das gilt gerade für pflegebedürftige Menschen, die nicht mehr in ihrem eigenen Zuhause leben können“, sagte Geschäftsführer Frank Behrend in seiner Begrüßungsrede. „Ich freue mich, dass wir mit der Modernisierung einen entscheidenden Schritt für die Lebensqualität unserer Bewohner gemacht haben.“ Ziel des Umbaus war es, den Bewohnern ein Wohnumfeld zu bieten, dem es noch besser gelingt, Komfortansprüche mit Ansprüchen an eine moderne, hoch qualifizierte Pflege und Betreuung zu verbinden.

Das Domizil bietet in der vollstationären Pflege sowie in der Verhinderungs- und Kurzzeitpflege 53 Einzel- und drei Doppelzimmer an.